

Le lycée de La-Jetée ouvre une Prépa Sup PACES médecine

Le lycée polyvalent de La-Jetée du François a mis en place un **projet pédagogique innovant** intitulé Prépa Sup PACES médecine qui doit permettre aux élèves qui souhaitent brasser un des **multiples métiers du monde de la santé** d'être mieux préparés pour affronter les études qui y sont liées.

Dès la rentrée prochaine, le lycée polyvalent La-Jetée du François accueillera un nouveau dispositif intitulé Prépa Sup PACES médecine qui fera de lui un pionnier dans l'académie. Prépa Sup est une formation qui s'étalera de la Seconde à la Terminale ; elle permettra aux élèves de découvrir et de poursuivre des études dans le domaine de la santé, aussi bien dans le médical que le paramédical. La PACES (1ère année commune aux études de santé) est une filière très attractive mais qui présente un taux de réussite à peine égal à 10%. En effet, de nombreux étudiants semblent vivre cette année comme une expérience très stressante et traumatisante pour laquelle ils n'ont pas été suffisamment préparés.

UN DISPOSITIF SUR 3 ANS

Le dispositif mis en place par l'équipe pédagogique s'échelonnait sur trois ans, et Prépa Sup se veut être une véritable préparation des élèves, aussi bien d'un point de vue des connaissances, que d'un point de vue de la méthodologie et du rythme de travail. Une préparation psychologique, avec de réelles séances de coaching, est prévue afin que l'élève n'abandonne pas devant les difficultés. À l'issue des trois années, l'élève aura acquis une capacité de travail, des automatismes et des méthodes le préparant au mieux à la réussite. Au terme de ces trois années l'élève se verra délivrer une certification par l'établissement.

galités sociales, objectif pilier de notre école républicaine. Prépa Sup vise également à la lutte contre la désertification médicale et paramédicale en zone rurale par la préparation des professionnels de demain sur le terrain, rejoignant ainsi des objectifs de santé publique ».

DES PRÉSELECTIONS

LES 17 ET 18 MAI PROCHAINS

Il précise que le lycée dispose déjà de pôle d'excellences, notamment sur le plan sportif avec le football et le handball et qu'il accueille depuis septembre 2017 des sections de Seconde sur des thématiques telles que Sciences Politiques ou Arts et Culture, entre autres. Il manquait donc juste un pôle d'excellence en sciences, pour lequel des enseignants des différentes matières concernées, ultra motivés, se sont engagés.

Il convient de noter que les élèves actuellement en Première et en Terminale bénéficient dès cette année d'un stage de Préparation aux études médicales et paramédicales, version condensée de Prépa Sup PACES

Compte-tenu du succès annoncé de ce dispositif d'excellence et du nombre limité de places, il faudra passer par des procédures de présélection et de sélection. Celles-ci auront lieu au lycée polyvalent La-Jetée les 17 et 18 mai prochain. Plus d'informations sur le site du lycée (<http://site.ac-martinique.fr/lpola-jetee/>)

C.G.G.



L'équipe pédagogique en charge du projet autour du Proviseur ; de gauche à droite : Corelle Présent (SVT) ; Yusra Fourneau (SVT) ; Didier Marmot, (Proviseur du Lycée) ; Isabelle Freschet (Maths) ; Fabrice Bourrier (SPC).



Des élèves bénéficient dès cette année d'un stage de Préparation aux études médicales et paramédicales.

En dehors de son intérêt pédagogique, l'aspect le plus intéressant du dispositif sera sa gratuité dans la mesure où il sera installé dans l'enceinte de l'établissement et permettra à des élèves issus de familles défavorisées de pouvoir en bénéficier.

Didier Marmot, le proviseur du Lycée, attache une importance particulière à ce projet qui lui a été soumis par Yusra Fourneau, professeur agrégée de sciences de la Vie et de la Terre au lycée La-Jetée, Docteur es-sciences de formation. Selon lui « l'accès à cette possibilité participera à la lutte contre les iné-

■ ILS ONT DIT

« J'ai découvert d'autres débouchés »

Louis-Maël Arnaud, élève de 1^{re} S

Je souhaiterais devenir vétérinaire plus tard. En fait je me suis inscrit en Prépa Sup par pure curiosité, mais en dehors des cours qui sont très intéressants, j'ai découvert d'autres débouchés qui pourraient me plaire tel que médecin légiste entre autres. Et même si pour le moment je reste sur ma première idée, il n'est pas dit que je ne pourrais pas en changer.



Par rapport au métier que j'envisage d'exercer plus tard, je trouve cette formation en Prépa Sup très intéressante, car elle m'apporte des connaissances par rapport à celui-ci. Il s'agit en l'occurrence du métier de Kinésithérapeute ; métier que j'ai découvert par rapport à une expérience personnelle.

